

## 福井沖縄担当大臣の沖縄訪問

福井沖縄担当大臣は3月3日から4日にかけて、大臣就任後初めて沖縄県を訪問し、翁長知事を始めとする関係者との意見交換、沖縄戦没者墓苑等での参拝・献花、西普天間住宅地区跡地等の視察を行いました。

その後も、3月17日から18日には北部地域等の視察、4月14日から15日には琉球大学長との意見交換等、さらに4月20日から22日には石垣島等の視察のため、沖縄を訪問しました。

福井大臣は、今後とも積極的に現場へ足を運び、現地の生の声を直接聞くこととしています。



なごあぐりパーク視察



翁長知事との懇談



国立沖縄戦没者墓苑 参拝・献花



浦添北道路・臨港道路開通式での挨拶

## 「OKINAWA41 フォトコンテスト」表彰式が開催されました



「風景」部門賞  
『ヤエヤマヒメボタル 恋の季節』



内閣府特命担当大臣賞  
『はたらく背中』



「暮らし」部門賞  
『いざ決戦！』

内閣府が新たに設けた、ウェブサイト「OKINAWA41」(おきなわよんじゅういち)で開催されたフォトコンテストの表彰式が、3月29日、東京で行われました。

表彰式には福井大臣や審査委員長の島尻大臣補佐官、審査委員を務めていただいたガレッジセールのお二人、歌手・モデルの上原奈美さん、写真家の北島清隆さんにも御出席いただき、また沖縄で大注目の護得久栄昇先生、ヴォーカル・ユニットのティンクトインクのお二人にはビデオレターを寄せていた

だき、大いに盛り上がりました。

受賞作については「OKINAWA41」で御確認いただけます。護得久栄昇先生のオリジナルビデオもありますので、ぜひご覧ください。(「OKINAWA41」で検索いただくか、URL (<https://www.okinawa41.go.jp/>)からどうぞ。)

さらに、好評を受けて『フォトコンテスト・シーズン2』を開始しました。県民の皆さまの御投稿をお待ちしています!



部門賞受賞者と審査委員の記念撮影



特別賞を紹介するガレッジセールのお二人



ビデオレターで登場した  
護得久栄昇先生